



GRAN MAGISTERIO – VATICANO
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO
DE JERUSALÉN

Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa

Las visitas del Gran Maestro - Verano 2018



Después de haber presidido las Investiduras de la sección de Lazio de la **Lugartenencia para Italia Central, en la abadía de Casamari** el pasado 5 de mayo, posteriormente las de la **Lugartenencia para Suiza, en Lucerna** el 12 de mayo, el cardenal O'Brien fue a Buenos Aires para celebrar el 130 aniversario de la Lugartenencia para **Argentina**. Presidió la misa de las Investiduras de esa Lugartenencia el 18 de mayo, después de haber participado en la **reunión de los Lugartenientes de Latinoamérica** en la que también participaron los Lugartenientes de España y Portugal. El Gran Maestro siguió su viaje hasta Brasil donde presidió las Investiduras de la **Lugartenencia de Brasil-Río de Janeiro** el 21 de mayo.

Los dos primeros días de junio se encontraba en **Toronto** para el **encuentro de los Lugartenientes de Norteamérica**. El 19 de junio fue a **Bruselas**, el cardenal presidía las Investiduras de la Lugartenencia para Bélgica, antes de participar en la **reunión de los Lugartenientes europeos en Roma** los días 13 y 14 de junio.

Diferentes compromisos le condujeron posteriormente a Estados Unidos, en particular para predicar un retiro a los sacerdotes de la **diócesis de Baltimore**. El 15 de agosto, por la festividad de la Asunción, el cardenal O'Brien predicó la homilía durante la misa en el santuario nacional de la Inmaculada Concepción en **Washington**.

A finales de agosto voló hacia **Australia** para realizar varias citas con los Lugartenientes y miembros de la orden de ese inmenso país. Su viaje a Australia se termina el 20 de septiembre, a continuación el cardenal debe presidir las Investiduras de la **Lugartenencia de USA Eastern, en Nueva York**, y la de la **Lugartenencia para Francia, en París**, el 6 de octubre.

(septiembre 2018)

